



Praktikantin Desiree Kressebuch und Geschäftsführer Markus Bürgisser begutachten einen Naturgarten.



Naturgarten Zertifikate

Der Sommer ist die Zeit der Gärten. In voller Blüte und gefüllt mit Leben, wurden auch in diesem Sommer verschiedene Naturgärten ausgezeichnet. Die hohe Diversität einheimischer Pflanzen gefällt nicht nur den Tieren und Insekten, sondern auch den Besitzern. «Früher wollten wir im Alter wegziehen, heute können wir es uns nicht mehr vorstellen, ohne unseren Garten zu sein». Sagen die stolzen Eigentümer eines der im 2022 ausgezeichneten Naturgärten. (fg)



Neu im Vorstand von Pro Natura Thurgau Simon Weilemann

«Es freut mich sehr, mich für Pro Natura engagieren zu dürfen - seit diesem Frühling bin ich neu im Vorstand von Pro Natura Thurgau.

Mit meiner Frau und unseren fünf Kindern lebe ich in Basadingen. Wir bewirtschaften den Bio-Bauernhof Chalchhofen. Auf 21 ha wachsen Brotgetreide, Speisohafer, Speisesoja, Karotten, Kartoffeln

und Rhabarber. Ausserdem haben wir einen Rebberg und halten Mutterkühe sowie Schafe.

Im Frühling 2020 wurde ich überraschend als Mitglied der Grünen Fraktion in den Thurgauer Kantonsrat gewählt. Dringende aktuelle Themen wie Artenverlust, Klimaerwärmung und der Umgang mit Ressourcen beschäftigen mich sehr.

Um das Insektensterben und die Wasserverschmutzung durch Pestizide zu vermeiden, ist in der Landwirtschaft ein Wandel nötig, weshalb ich mich für eine ökologische und vielfältige Land- und Ernährungswirtschaft einsetze. Die wichtige Arbeit, welche Pro Natura in diesen Bereichen leistet bewundere ich und freue mich, nun ein Teil davon zu sein.» (sw)

Neues Land am Hegibach

Im vergangenen Jahr gelang es uns am Hegibach in Amriswil ein Stück Land zu erwerben. Dieses umfasst rund 600 m² Wald, 1'000 m² Wiese und 190 m² Gewässer.

Zur Erinnerung: vor zwei Jahren haben wir links und rechts der Kantonsstrasse nach Hagenwil den Geissbach geöffnet und den Hegibach renaturiert.

Als Erweiterung des gelungenen Renaturierungsprojektes haben wir nun bachabwärts dieses Stück Ufer beim Hellmühleweiher erworben. Aktuell wird von der Stadt eine Revitalisierung in diesem Bereich des Baches geplant, und wir sind gespannt, was unser Beitrag als Anstösser sein kann. (pt)



Wir haben uns sehr gefreut, in einem Wanderfilm Pro Natura Thurgau und eines ihrer Schutzgebiete vorstellen zu können. Dem Filmteam ganz herzlichen Dank!

Informationen zum Film wie Spieldaten oder Erwerbsmöglichkeiten sind zu finden unter: www.chumm-mit.ch